
Протокол № 01-СА/КИ/05-17

заседания Совета Ассоциации саморегулируемая организация

«Балтийское объединение кадастровых инженеров»

 

Дата проведения заседания: 15 мая 2017 года.

Место проведения заседания: Санкт-Петербург, Рижский пр., дом 3, Литер Б.

Время начала регистрации членов Совета Ассоциации СРО «БОКИ»: 13 ч. 15 мин.

Время окончания регистрации членов Совета Ассоциации СРО «БОКИ»: 13 ч. 25 мин.

Открытие заседания: 13 ч. 30 мин.

Заседание закрыто: 13 ч. 45 мин.

 

ПОВЕСТКА ДНЯ ЗАСЕДАНИЯ:

1. Об утверждении повестки дня заседания Совета Ассоциации саморегулируемая организация «Балтийское
объединение кадастровых инженеров».

2. О частичном освобождении кадастровых инженеров от уплаты членских взносов.

 

Заседание Совета Ассоциации саморегулируемая организация «Балтийское объединение кадастровых инженеров»
(далее — «Ассоциация») открыл Председатель Совета Ассоциации — Загускин Никита Николаевич.

В заседании Совета Ассоциации принимают участие члены Совета Ассоциации: Загускин Никита Николаевич,
Полянская Ирина Алексеевна, Сусакова Наталья Александровна, Любимов Михаил Валерьевич.

Председательствующий на заседании предложил избрать Секретарем Совета Ассоциации Любимова Михаила
Валерьевича и уполномочить его на ведение протокола заседания Совета Ассоциации на сегодняшнем заседании.

Возражений не последовало. Вопрос поставили на голосование.

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно.

 

РЕШИЛИ: Избрать Секретарем Совета Ассоциации Любимова Михаила Валерьевича и уполномочить его на ведение
протокола заседания Совета Ассоциации.

Секретарь Совета Ассоциации проводит подсчет голосов при голосовании по вопросам повестки дня и подводит итоги
голосования.

На основании изложенного и в соответствии с п. 6.7. Устава Ассоциации кворум для проведения заседания Совета
Ассоциации имеется.

Далее приступили к обсуждению вопросов повестки дня заседания.

 

1. Об утверждении повестки дня заседания Совета Ассоциации саморегулируемая организация «Балтийское
объединение кадастровых инженеров».

По данному вопросу выступил Председательствующий на заседании, который довел до сведения присутствующих
первоначальную повестку дня заседания Совета Ассоциации и предложил ее утвердить.

Предложений о включении в повестку дня заседания иных вопросов не поступило. Вопрос об утверждении повестки дня
заседания Совета Ассоциации поставили на голосование.

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно.

 

РЕШИЛИ: Утвердить повестку заседания Совета Ассоциации.



 

2. О частичном освобождении кадастровых инженеров от уплаты членских взносов.

По данному вопросу выступила Полянская Ирина Алексеевна, которая напомнила присутствующим, что Общее собрание
членов Ассоциации СРО «БОКИ» предоставило Совету Ассоциации СРО «БОКИ» право принимать решение о
предоставлении льгот по уплате членского взноса в 2017 году для членов Ассоциации (протокол № 02-ОСЧ/КИ/16 от 22
декабря 2016 года).

Выступающий довел до сведения присутствующих, что в Ассоциацию СРО «БОКИ» поступили заявления о
предоставлении льготы на оплату членского взноса за 2017 год от следующих кадастровых инженеров Ассоциации:

1) Якуничевой Анны Евгеньевны,
2) Семушкиной Антонины Андреевны,
3) Полетаева Максима Юрьевича,
4) Обуховой Ольги Александровны,

Выступающий предложил присутствующим освободить вышеуказанных кадастровых инженеров Ассоциации от уплаты
части годового членского взноса за 2017 год в следующем размере:

1) Якуничеву Анну Евгеньевну,
2) Семушкину Антонину Андреевну,;
3) Полетаева Максима Юрьевича,
4) Обухову Ольгу Александровну,

Приступили к рассмотрению вопроса об освобождении от уплаты части годового членского взноса за 2017 год
вышеуказанных членов Ассоциации.

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно. «ПРОТИВ» - 0. «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 0.

РЕШИЛИ: Освободить вышеуказанных кадастровых инженеров Ассоциации от уплаты части годового членского взноса
за 2017 год в следующем размере:

1) Якуничеву Анну Евгеньевну,
2) Семушкину Антонину Андреевну,
3) Полетаева Максима Юрьевича,
4) Обухову Ольгу Александровну,

 

Все вопросы повестки дня заседания Совета Ассоциации саморегулируемая организация «Балтийское объединение
кадастровых инженеров» рассмотрены.

 

Председательствующий на заседании Совета Ассоциации:    _______________ /Загускин Н.Н.

Секретарь Совета Ассоциации:                                                     _____________  /Любимов М.В.


